Darmstädter Echo vom 07.07.2007

Pavillon weicht Neubau an Grundschule Gräfenhäuser Schlossschule erhält Gebäude für die Ganztagesbetreuung

WEITERSTADT. Die Schlossschule in Gräfenhausen soll ein Gebäude für die Ganztagesbetreuung erhalten. Die Planung ist mittlerweile fortgeschritten, der Bauantrag läuft, teilt Jutta Janzen vom Kreispressebüro auf Anfrage mit. Die Schulgemeinde hofft, dass das Schulhaus übernächstes Jahr nutzbar ist, denn dann soll die Pädagogische Mittagsbetreuung starten und es wird die Cafeteria für die Essensausgabe gebraucht. Vielleicht wird es etwas später: Baubeginn soll im Oktober sein, so Janzen, Fertigstellung im Winter 2008/09.

Der Neubau kommt neben das Schulgebäude, welches zwischen Ohlystift und Bürgerhaus steht. Der Pavillon mit zwei Klassenräumen, der sich noch dort befindet, wird vorher entfernt, sagt Schulleiter Gerhard Kraft. Wenn der zweistöckige Neubau steht und bezogen ist, wird auch das alte Schulgebäude (Ecke Schlossgasse/Darmstädter Landstraße) mit seinen sechs Klassenräumen von der Grundschule aufgegeben. Es kann dann von der Stadt Weiterstadt genutzt werden, zum Beispiel für Vereine oder Jugendgruppen.

Das neue Schulgebäude soll in Holzbauweise errichtet werden, sagt Gerhard Kraft. Das habe Vorteile, weil viel vorgefertigtes Material verwendet werden könne, was den Baustellenverkehr und -lärm verringere. Im Haus wird es laut Jutta Janzen zehn Gruppen-/Klassenräume geben, die Cafeteria, eine Ausgabe- und eine Spülküche sowie zwei Betreuungsräume. Auch die Klassenzimmer werden mit für Betreuung und Arbeitsgruppen benutzt, so Kraft. Als Besonderheit ist in der Planung, dass jeweils zwei nebeneinander liegende Klassenzimmer durch aufschiebbare Wände vergrößert und zu "Lernateliers" für klassenübergreifendes Arbeiten werden können.

Für das Gebäude stehen 899 000 Euro zur Verfügung, für die Einrichtung 76 500. Das Geld für die Cafeteria – 700 000 Euro – stammt aus Mitteln des Investitionsprogramms Zukunft Bildung und Betreuung (IZZB).

tau 7.7.2007